

Regionalspiel / Regionalabenteuer

in St.Georgen/Gusen

Am Samstag, 20.5. starteten 9 Wichtel, 6 Wölflinge und 7 Guides gemeinsam mit ihren Leitern um 8:00 morgens Richtung St.Georgen, um gemeinsam mit anderen Pfadfindern aus dem Mühlviertel bei der Rettung des Gusenmonsters zu helfen. Leider hatte jemand dem Gusenmonster seine Eier gestohlen.



Den ganzen Tag machten wir das Ortsgebiet von St. Georgen unsicher und absolvierten viele lustige Stationen.



Durch unser Wissen und Können verdienten wir uns die Eier wieder zurück. Am Ende konnten wir dem Gusenmonster seine Eier wieder zurückgeben und wurden dafür fürstlich entlohnt.





Danke an die Pfadfindergruppe St.Gerogen/Gusen für die Organisation dieses lustigen Tages. Wir freuen uns schon auf das nächste Regionalspiel / Regionalabenteuer im nächsten Jahr.

